

Markus Grass
Zollikerstr. 191
8008 Zürich

KR-Nr. 352/1998

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative betreffend Erhöhung der kantonalen Motorfahrzeugsteuer

Antrag:

Es sind die gesetzlichen Grundlagen zu schaffen, um die viel zu tiefe kantonale Motorfahrzeugsteuer endlich deutlich anzuheben. Dabei gilt die Formel: 50 % der entsprechenden Brutto-Versicherungsprämie.

Begründung:

Einen Hund ein Jahr im Kanton zu halten, kostet Fr. 150.-- .Ein Auto ein Jahr lang in der blauen Zone abzustellen, kostet pro Jahr Fr. 240.--. Einen Micra ein Jahr lang "stinkend" herumzucarren, kostet Fr. 220.--.

Fazit: Es ist also billiger, ein Auto in der blauen Zone abzustellen (ein Jahr lang), als es herumzukurven.

Es darf also behauptet werden, diese Steuer sei nicht mehr aktuell, nicht mehr angemessen und überhaupt nicht gerecht.

Zürich, 11. September 1998

Mit freundlichen Grüßen
Markus Grass